



Pressemitteilung des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen e.V.

PRESSEMITTEILUNG 14/2011 vom 02. November 2011

Nein zum Mindestlohn über Gesetz

■ *Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Hessen spricht sich gegen die Einführung von Mindestlöhnen aus.*

Wiesbaden, 02. November 2011

Zu der aktuellen politischen Diskussion über eine mögliche Einführung von gesetzlichen Mindestlöhnen erklärt der Präsident des DEHOGA Hessen, Gerald Kink:

Der DEHOGA Hessen lehnt die Einführung eines gesetzlichen Mindestlohnes mit Nachdruck ab.

Die Einführung des Mindestlohnes birgt das große Risiko, ein funktionierendes Gesamtsystem verschiedener Tarifverträge durch staatliche Reglementierung aus dem Gleichgewicht zu bringen.

----- Ende der Pressemitteilung -----

DEHOGA Hessen
 **Presseservice**

Kontakt
Sebastian Maier
Pressesprecher

Referat Presse und
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.
Auguste-Viktoria-Straße 6
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0
Mobil: 0170 7736488
maier@dehoga-hessen.de
www.dehoga-hessen.de